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Venue cuestionario

JAIME BAYLY
EL CUESTIONARIO VENUE LES PRESENTA: Bayly responde a nuestro cuestionario Venue y expone una parte 

inesperadamente tierna…

¿Con qué talento te hubiera gustado nacer?
Tocar el piano.

¿En qué estado de ánimo te encuentras en este instante?
Tranquilo, sosegado.

¿Cuál es tu palabra favorita?
Archipiélago. Nefelibata. Crápula.

¿Cuál es tu mejor atributo físico?
Mi miopía.

¿Qué persona famosa te parece la más astuta en cuanto a 
su imagen pública?
Bill y Melinda Gates.

¿Qué es lo que más admiras en una mujer?
Su belleza, su sentido del humor, su inteligencia.

¿Qué es lo que más admiras en un hombre?
Su coraje, su lealtad.

¿Con que héroe de la historia te identifi cas?
Con Popeye el marino que comía espinacas. Con Homero 
Simpson.

¿Qué encuentras deplorable en una persona?
Que se parezca a mí.

¿Quiénes son tus escritores favoritos?
Todos los que venden menos yo.

¿Quién te ha dado la lección de vida más impactante?
Mi madre.

¿Cuál es tu numero favorito?
Ninguno.

¿Cuál es la virtud más grande que debe tener todo ser 
humano?
Eso mismo: ser humano, obrar con humanidad, proceder con 
compasión, ser solidario con los más débiles, con los que más 
sufren.

¿Qué característica es la que más defi ne tu personalidad?
La pereza.

¿Qué mujer te parece tener las facciones más perfectas?
Las mujeres que más me interesan son las más imperfectas.

¿Qué hombre crees que tenga las cualidades ideales que 
busca una mujer?
No tengo idea y no quisiera ser ese hombre.

¿Qué haces segundos antes de acostarte a dormir?
Depende de cada noche.

¿Qué es lo primero que haces en la mañana?
Tomar un prozac.

¿Qué llevas contigo que sea un objeto de suerte o 
protección?
Un pequeño crucifi jo.

¿De que te arrepientas en la vida?
De casi todo lo que he publicado.

¿Como te gustaría morir?
Descubriendo que de pronto soy liviano e inmortal y que voy a 
un lugar mejor en el que no tenga que trabajar.

Es imposible no tener una opinión sobre el presentador, periodista, escritor 
y —en los últimos años— político, Jaime Bayly. Y es ese su encanto: el no 
pasar desapercibido por ser extraordinariamente peculiar y auténticamente 
polémico. Aunque intenta esconderse detrás de un atuendo aburrido, lentes 
prácticos y pelo celosamente acomodado como niño bueno, es un hombre 
de mente amplia, astuta y brillante, facciones delicadas con un sentido del 
humor que se tambalea entre esnobismo y morbo; una combinación de 
Marquis de Sade y de un Orson Wells moderno. 

POR FRANCESCA CRUZ
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DÍMELO…JORGE LUIS PILA

¿Con qué otro famoso te 
confunden? 
Con el actor americano de la serie  
de televisión “Full House”, John 
Stamos. En una ocasión caminando 
por la calle hasta me pidieron un 
autógrafo. Yo no veo el parecido, 
pero la gente me ha confundido con 
él.

¿Cuál es un sueño recurrente?
Sueño que caigo de un edifi cio 
y justo antes de tocar el suelo 
despierto.  En el sueño estoy en 
Cuba en la casa de mi abuela —
yo le tenia pánico [de niño] a su 
balcón—, recuerdo la baranda 
de hierro y como me daba miedo 
inclinarme en ella.

¿Cuál es un hábito fuera de lo 
común que tengas?
Me gusta correr en la 
madrugada. Me ha parado 
la policía para preguntarme 
que hago corriendo por mi 
zona residencial a las dos de 
la mañana, y es que me gusta 
correr de madrugada.

¿Cuál es la música  que te 
gusta escuchar en estos 
momentos?
Me gusta el “trance” y soy fan de 
la música de Jon Secada

¿De qué famoso o famosa 
eres fan?
De Andy García, ese es el 
camino para mí. Es un gran 
actor, padre de familia, no toma 
parte en escándalos, y tiene 
una excelente trayectoria.

¿Te qué te gusta oler?
Soy bien anti-perfume —me 
gusta oler a recién bañado (risas)

POR FRANCESCA CRUZ
¿Quién se iba imaginar que el galán de 
la telenovela “Aurora”, Jorge Luís Pila, 
le gusta correr en la madrugada y oler a 
recién bañado?
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VENUE COVER PARTY
EN HONOR 
A LA CHIQUI
Chiquinquirá Delgado fue la portada de 

nuestra pasada edición, y para celebrarlo 
como debía ser, celebridades y amigos de 

la presentadora y nuestra revista, nos reunimos en 
el ya popular Segafredo del área Brickell. 

 Eluz Pereza y Nicolas Felizola       Paulo Quevedo y Elizabeth Lopez   Lourdes Ruiz Toledo

 Chinquiquirá Delgado   Herman y Alexia Echevarria y Carlos Noriega  Mariana Rodriguez

 Francesca Cruz y Herman Andres Echevarria   Eduardo Antonio y Kike San Martín
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1-2-3…MARIANA
 
¿Un buen consejo que todas debemos tomar?
Siempre actúa como si tuvieras puesta una corona invisible

¿Siendo presentadora, a quién admiras como conductora?
Susana Jiménez

¿Un ritual que practicas en la mañana?
¡Tomar café cubano!

¿Mariana Rodríguez es…?(termina esta frase)
Un mujer de perseverancia y bondad 

Cuéntame un deseo secreto…
Me gustaría poder cantar. ¡Bueno yo canto, pero mal!

¿Eres una mujer guapísima, pero que cambiarías de tu aspecto 
físico si pudieras?
Hmm…ya cambié todo lo quería.

¿Qué crees que sea una debilidad que tienes?
El adueñarme de los problemas de los demás

¿Qué te causa orgullo cómo mujer profesional?
“Mi carrera en televisión y mi empresa (soy dueña de una compañía 
de seguridad hace más de 16 años”.

MARIANA RODRÍGUEZ
MIS RITUALES DE BELLEZA

POR FRANCESCA CRUZ

Mariana Rodríguez, conductora del programa Acceso 
Total de la cadena Telemundo, compartió con Venue 
algunos de sus secretos para mantenerse siempre 

bella. 

¿Cuáles son esos secretos de belleza que hayas 
comprobado que funcionen?
Yo realmente me siento linda cuando estoy feliz. Cuando me 
siento triste o deprimida no importa lo qué use o las cremas qué 
me ponga, igual no me voy a ver bien. El estado de ánimo es 
clave, pero en cuanto a consejos que me funcionan:

• Nunca te debes acostar con el maquillaje puesto
• Tomar mucha agua, ¡de verdad que funciona!
• Aplicarse hielo en la cara en la noche hace que amanezcas  
   con el cutis fresco
• Ponerle pastillas anticonceptivas a el shampoo para un pelo      
   largo y radiante
• Por último, me lo acaban de decir y todavía no lo he aplicado:  
   ponerle dos gotas de crinolina al shampoo para fortalecer el  
   pelo.

¿Crees que la belleza debe de ser una disciplina?
¡Totalmente! No importa lo cansada que esté para mí es un ritual. 
Hasta mis familiares se burlan de mí porque se quejan que me 
demoro mucho, pero desde que tengo 13 años tengo mi ritual 
de belleza. Me quito el maquillaje, me pongo mis cremas en la 
cara y en todo mi cuerpo sin falta todas las noches.

¿Cuánto se demora ese ritual?
Si estoy apurada, unos vente minutos, pero si le dedico  tiempo, 
hasta una hora.  Es algo natural para mí porque lo hago desde 
muy jovencita.

¿Cómo te afecta estar en un negocio en dónde no se le 
permite a la mujer engordar o envejecer?
Es parte del negocio, y después de tanto tiempo, también forma 
parte de tu vida. Llega el momento que no te afecta por que 
llegas a la conclusión que no le vas a gustar a todo el mundo. Lo 
mejor que puedo hacer es cuidarme y siempre vestirme y verme 
lo mejor que pueda.

¿Qué haces para sentirte bien para que el producto fi nal sea 
la belleza? 
Uno no siempre puede estar feliz. Entiendo que a veces lo que 
me rodea esta fuera de mi control y tengo que dejar que la 
naturaleza tome su propio curso. Soy una persona con mucha 
paz. 

¿Qué es la parte más grata de este negocio?
Entretener al televidente. No hay nada que me haga más feliz 
que hacer a otra persona feliz. Ya sea por una historia que le 
haga sonreír, ayudarlos ha romper con la rutina, o por ejemplo, 
darle la oportunidad de presentarle a un televidente su artista 
favorito.



Venue

¿Cómo se incita la creatividad en ti —cuál es la mecha que enciende 
esa parte de tu psique? 
“El poder viajar el mundo entero, colaborar  con artesanos de diferentes 
lugares como Haití, África y Australia. El poder celebrar las diferentes 
culturas del mundo, abrazar la diversidad es lo que me inspira. Por 
ejemplo, el collar que tengo puesto hoy lo hizo un artesano en Somalia. 
Siempre ha sido importante para mi el Kabbalah, y practicar la fi losofía 
Zen Urbana”.

Andy Warhol dijo que “todo tiene belleza, pero no todos ven la 
belleza” ¿Será esa la capacidad que tienes sobre otros? 
“Existe la belleza en cuanto a la moda, y siempre fue algo muy presente 
en mi vida por que tanto mi padre como mi madre estaban involucrados 
en esa industria, pero creo que la creatividad es algo nato—es un instinto. 
A la edad que tengo ahora entiendo por qué estoy en donde estoy y cuál 
fue el camino que me llevo aquí, pero en cuanto a colores y texturas…
cómo le explicas a alguien como un color te habla, o por qué tu cuerpo 
reacciona a una textura o un objeto. Es algo instintivo”.

¿Qué es lo que ves —que sobresale para ti?
“Cuando miro algo no veo el objeto solamente. Lo que estoy observando 
me lleva en un viaje y me conecta a otra cosa que me causa inspiración. 
Por ejemplo el color de tus ojos —el color miel con verde, como los 
colores se entrelazan, eso me puede causar el impulso de crear. Siempre 
estoy presente y observando mi alrededor”.

¿En cuanto a consejos de moda, cuál ha sido el mejor consejo que 
te han dado, y quién te lo dio? 
“Yo misma. Aprendí a escucharme y ser honesta conmigo misma. Me 

encanta el movimiento, el cuerpo, la danza, los colores, la energía…
aprendí a escuchar, observar y confi ar en mí”.

¿Cuáles son los consejos que le darías a alguien y no sólo para 
estar a la moda sino para ser y sentirse bello?
“Acentúa lo que tienes positivo y borrar lo negativo. Crea una entidad de 
un elemento positivo que tengas. Toma algo que es relativamente tuyo y 
has que sobresalga.”

¿Es cierto que el Yoga ayudo a que te lanzaras en el negocio de 
moda?
“!Si! Soy un yogi. Estudio Yoga desde los 18 años. Es lo que me impulsó 
a crear mi propio producto en este negocio de moda. El no poder 
encontrar la ropa cómoda y adecuada para practicar yoga hizo que yo 
la creara”.

¿Cómo ves el futuro de la moda cuando existen todos estos 
conglomerados comprando tantos diseñadores y el mundo 
convirtiéndose cada día más virtual?
“Estamos atravesando una gran tendencia de moda —¡inmensa!— 
y creo que el consumidor es más inteligente, mucho más sabio. Ha 
sido expuesto a la moda en diferentes niveles y los gustos son más 
individuales para el consumidor de hoy en día. No existe algo que dicte 
‘¡esto es lo correcto!’. Es importante encontrar tu propio espacio en este 
mundo y no tener miedo de experimentar”.

DONNA 
KARAN
POR FRANCESCA CRUZ

“La forma en que diseño es tomar en cuenta ‘la vida’ con todos 
sus elementos”, me exclama con exuberancia Donna Karan 
—bronceada, vestida de camisa y pantalón negro (hecho del 
material que la catapultó a la fama: jersey ajustado) con collares 
grandes de cuero y azabaches, un obsequio de su reciente 
viaje a África. También trae su brazo derecho vendado, ya que 
se lo rompió en su ultima aventura en Australia. Y al compartir 
con este ícono del diseño lo que sobresale de la conversación 
es la forma en que ella ve la vida —con los ojos de un niño. 
Todo le provoca gracia y curiosidad, es una ciudadana del 
mundo, habla el lenguaje de los colores y se explica a través 
de texturas.
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Chef Piñero ¿qué son productos sostenibles? ¿qué signifi ca ese 
concepto?
No es un concepto nuevo, pues  es regresar a la forma, que se 
cultivaban las cosechas hace 80 años tomando en cuenta los ciclos 
y la temporada. Por ejemplo, hay cosechas que prosperan porque la 
tierra se utilizó para otro cultivo que se cultivan al comienzo del año y 
después en esa tierra se siembra arroz. 

¿O sea lo opuesto de hace 20 años cuando estaba de moda lo 
genéticamente modifi cado?
Sí. Se trata de cultivar las cosechas en la estación que le corresponde. 
En Sustain apoyamos la agricultura local comprando todo los 
productos que se puedan conseguir a aquí: Miami, Homestead, Ocala 
y la costa oeste de la Florida.

Chef Piñero, ¿no es el caso qué la comida sea ecológicamente 
saludable y a la vez sabrosa? ¿cómo me convences de este 
concepto?
Si estás creciendo un fruto durante la etapa en que debe ser 
cosechado y no le estás agregando hormonas, por supuesto que va 
ser más sabroso y saludable. Es regresar al tiempo de respetar las 
estaciones. No es lógico comer sandía en diciembre. La sandía se da 
en el verano. 

Ileana, ¿qué haces de tu parte para practicar la eco-conciencia?
En casa reciclamos —algo muy importante para mí. Usamos 
botellas de agua fi ltrada o potable y compro productos que no sean 
ecológicamente dañinos. También consumo comida orgánica y, en lo 
personal, los productos libres de gluten me han ayudado en cuestión 
de salud.

POR FRANCESCA CRUZ

ILEANA 
GARCÍA
SUSTAIN RESTAURANT

Situado en el área del Midtown de Miami conocida como “Restaurant 
Row”, se encuentra un local proveedor de la fi losofía que combina 
la comida ecológicamente consciente, con una apetitosa al 

paladar: Sustain Restaurant and Bar. Con un diseño tropical que incorpora 
artesanos locales y materiales reciclados, es el templo de gastronomía 
donde el chef Alejandro Piñero crea sus delicias con productos locales. 
En esta ocasión compartimos con la locutora del programa radial, La 
Alfombra Roja, la espectacular y también eco-conciente, Ileana García.



CODORNIZ A LA PARILLA

Ingredientes:
codorniz
coles de Bruselas
cebollas de cippolini
remolacha
crema de rábano picante [horseradish]
mostrada

Se le frota un adobo de: pimienta roja, cebolla, ajo y 
una cucharada de aceite a dos codornices.
Se ponen a la parilla hasta que estén crujientes.
Las codornices se acompañan con coles de bruselas 
y cebollas de cippolini al en vapor y glaseados con 
mantequilla.
Todo es adornado con una salsa picante de rábano y 
un poco de salsa agridulce de frutas conocida como 
mostrada.

El vino que acompaña es: Peay Scallop Shelf Estate 
Pinot Noir Sonoma Coast 2008

Te veo saludable y más bella que nunca, ¿es ese el secreto?
¡Sí! Para las personas que están pasadas de peso o están “cansadas de 
estar cansadas”, les recomiendo una dieta en donde eliminen el gluten. 
Yo empecé hace un año  esa transición, pues aumenté veinticinco libras 
y no sabía de dónde. Intenté todo tipo de dieta y no fue hasta que me 
informé de la importancia de eliminar el gluten, y cuántas personas son 
alérgicas ha ese ingrediente, que todo cambió para mí.

Estás cocinado con un reconocido chef que también practica tu 
fi losofía de vida. ¿Cómo te sientes? ¿te gusta la cocina?
He cocinado sólo con cocineras cubanas (sonríe y le brillan los ojos 
antes de terminar su frase) mi mamá y abuela. Si te soy sincera como 
siempre estoy de prisa, como afuera mucho, pero mi hijo que fue criado 
con los abuelos, sí disfruta cocinar.

Pero Ileana —como le mencioné a Chef Alejandro— saludable y 
sabroso no siempre van de la mano, ¿cómo los intercalas?
Cuando empecé a comer saludable —lo primero que me eliminaron fue 
el azúcar. Inicialmente es difícil pero después tu cuerpo se acostumbra y 
hasta rechaza las cosas procesadas. El cuerpo aprende a reprogramarse.
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